

Diario de Yucatán

EL PERIÓDICO DE LA VIDA PENINSULAR



MÉRIDA, YUCATÁN, MÉXICO | VIERNES 6 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | yucatan.com.mx | Insitu.mx | | FINAL \$10.00



A LA ABUELITA

Todo está listo para realizar el Primer Festival de la Abuela Tierra, de Hunab. **IMAGEN**

ECONOMÍA

No hay nada definido

Positiva reunión entre AMLO y los empresarios yucatecos, pero sin acuerdos

La presentación de los proyectos, en momento clave

Para el economista Raúl Vela Sosa, el encuentro de 34 empresarios yucatecos con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional se realizó en un

momento por demás oportuno, cuando está bajo revisión el paquete fiscal de 2020 que el Ejecutivo entregará el domingo a la Cámara de Diputados.

Sin embargo, aclara que no hay nada definido.

Como informamos, representantes de diversos sectores de la iniciativa privada presentaron al Presidente 52 potenciales proyectos, que

Rumbo a 2020



requerirán una inversión de \$81,135 millones y generarán más de 86 mil empleos, entre directos e indirectos. “Ahora lo importante es darle seguimiento a esa reunión y una forma de hacerlo es saber si el gobierno federal apoyará económicamente alguno de esos proyectos en su presupuesto de 2020”, indica el exfuncionario estatal, rector de la medalla

“Eligio Ancona” de 2018. El doctor Vela Sosa destaca también de ese encuentro que por primera vez desde el inicio de la administración de López Obrador los empresarios yucatecos tuvieron la oportunidad de mostrarle al Presidente sus nuevos proyectos “ya costeados”.

➤ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

TECNOLOGÍA

Facebook expone a usuarios

Millones de datos sin protección en más de tres países

La seguridad de Facebook de nuevo está en el centro de una polémica.

Un servidor que no tenía contraseña dejó expuestas varias bases de datos donde estaban almacenadas las ID (nombre de usuario) y números telefónicos vinculados a millones de cuentas de la red social.

Cualquiera podía encontrar y acceder a la base de datos que contenían en total 419 millones de registros, de los cuales 133 millones eran de usuarios de Facebook que residen en Estados Unidos, 18 millones son de Reino Unido y más de 50 millones de Vietnam, de acuerdo con la filtración del sitio especializado “TechCrunch”.

Algunos de los registrados que estaban expuestos también tenían público el nombre real del usuario, el género y la ubicación por país.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

DEPORTES



España va caminando

Con una anotación de Sergio Ramos y otra de Paco Alcácer, España dio un nuevo paso hacia la Eurocopa de 2020 tras vencer ayer 2-1 a Rumania.



Una niña espera la llegada del papa Francisco a la Catedral de la Inmaculada Concepción en la ciudad de Maputo, en Mozambique

Alegría y mensaje firme

El papa Francisco alegró ayer a los católicos de Mozambique pero incomodó a más de un religioso, pues manifestó que a veces el clero no sabe insertarse en la realidad de hoy y se va “momificando”.

Durante un encuentro en la catedral de Maputo, expresó: “Nos guste o no (...) los tiempos cambian y debemos reconocer que a menudo no sabemos cómo insertarnos en los nuevos escenarios”.

Olvidamos, aseveró, “que la Tierra Prometida está adelante y no atrás, y en ese lamento por los tiempos pasados nos vamos petrificando”.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

ECONOMÍA

Confían más que en julio

Registra el índice del consumidor una leve mejoría

Después de cinco meses consecutivos en caída libre, la confianza del consumidor volvió a repuntar en agosto pasado, de acuerdo con el reporte elaborado de forma conjunta entre el Inegi y el Banco de México (Banxico).

En el octavo mes del año, el Indicador de Confianza del Consumidor se situó en 43.4 unidades, lo que significa un avance de 0.3 puntos con respecto a julio pasado, cuando se situó en 43.1 unidades.

Venta de autos va en reversa

Las ventas de autos nuevos cayeron 9.7% durante el mes de agosto, es decir, 107 mil 651 unidades menos que las registradas en el mismo mes de 2018, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Se trata de la mayor reducción en la industria para este periodo en 10 años.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

CLIMA

“Dorian” golpea las Carolinas de refilón

Cuatro muertos, tornados y falta de luz en la zona

El huracán “Dorian” golpeó de refilón ayer las costas de las Carolinas con vientos estremecedores, tornados y lluvia que caía de costado, conforme se acercaba a un impacto directo a la cadena de islas ubicadas frente a Carolina del Norte, conocidas como “Outer Banks”.

A la tormenta se le atribuyeron al menos cuatro decesos en el sureste de Estados Unidos. Los tornados originados por “Dorian” arrancaron techos y volcaron camiones de carga, y más de 250,000 casas y negocios se quedaron sin luz mientras el huracán avanzaba al norte a lo largo de la línea costera.

En México, la tormenta “Fernand” se degradó a baja presión pero dejó inundaciones en Nuevo León.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6



Residentes de Emerald Isle, en Carolina del Norte, revisan los daños de una tromba marina generada por el huracán “Dorian” que azotó el área y anoche se dirigía a la serie de islas conocidas como “Outer Banks”

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

“Preferiría estar muerto en una zanja antes que solicitar una prórroga (del ‘brexit’)”. [3]

Boris Johnson, primer ministro británico

NACIONAL

Se destraba el lío

Al cuarto intento se queda la panista Laura Rojas como presidenta de la Cámara de Diputados. En el cambio de estafeta, Porfirio Muñoz Ledo la felicitó con efusivo abrazo. [8]

LOCAL

Mes del testamento

El Consejo de Notarios y el gobierno del Estado ofrecen atractivos descuentos en la tramitación de testamentos todo este mes, dentro de la campaña anual “Septiembre, mes del testamento”.

IMAGEN

¿Amenaza?

¿Es la inteligencia artificial (IA) una amenaza o una oportunidad?, se preguntan.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DOLAR INTERBANCARIO	19.19 20.00
EURO	21.76 21.76